

**PENTINGNYA MENGATUR KEUANGAN PADA MASA PANDEMI COVID-19
DI YAYASAN MUHAMMAD HUSNI THAMRIN PESANGGRAHAN
JAKARTA SELATAN**

***THE IMPORTANCE OF MANAGING FINANCES DURING THE COVID-19
PANDEMIC AT THE MUHAMMAD HUSNI THAMRIN PESANGGRAHAN
FOUNDATION IN SOUTH JAKARTA***

¹Alifia Riala, ²Atika Dianty Lubis, ³Dewi Septiani, ⁴Siti Millani

*^{1,2,3,4}Universitas Pamulang Tangerang Selatan
email : ¹dosen02700@unpam.ac.id*

ABSTRAK

Masa pandemi Covid 19 telah mengakibatkan lemahnya ekonomi dan menurunnya daya beli, kondisi saat ini membuat persoalan mengenai pengelolaan keuangan menjadi masalah serius yang di hadapin oleh banyak orang. Karna itu penting Bagi kita untuk belajar bagaimana cara mengelola keuangan agar selamat dari masa Pandemi saat ini. Melalui pernyataan di atas, Yayasan Muhammad Husni Thamrin Pesanggrahan Jakarta Selatan sebagai lembaga pendidikan merasa terpanggil untuk berpartisipasi dalam mengatur keuangan pembangunan TK dan TPA melalui Ilmu management dan mengenal akuntansi. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat pada staff dan guru di Yayasan Muhammad Husni Thamrin ini bertujuan agar pengurus yang mengelola keuangan yayasan dapat mengetahui cara mengelola sebuah laporan keuangan di masa yang crowded seperti masa pandemic yang kita alami saat ini dengan strategi, langkah-langkah dan prinsip-prinsip agar tidak mengalami kerugian. Yayasan Muhammad Husni Thamrin memiliki Guru dan staff yang menjunjung tinggi sikap profesionalitas etos kerja yang baik, tetapi dalam masa pandemic saat ini banyaknya kalangan mulai dari orang tua murid hingga guru mengeluh adanya masalah keuangan, selain daya tahan tubuh, kondisi keuangan juga perlu lebih difokuskan secara ekstra di tengah masa pandemi ini. Hasil dari kegiatan PKM ini ialah Guru dan Staff di Yayasan Muhammad Husni Thamrin menjadi memahami cara mengelola dan mengatur keuangan dengan baik pada saat pandemi covid-19, dengan memberi penyuluhan tata cara mengelola keuangan dengan memanfaatkan keuangan sekolah dengan cara menerapkan Prinsip-prinsip manajemen keuangan. sehingga ke depan Muhammad Husni Thamrin dapat terus mengelola keuangan yang baik dan benar dan juga pengurus serta Guru. Manajemen keuangan ialah segala kegiatan atau aktivitas yang berhubungan dengan bagaimana cara memperoleh pendanaan modal kerja, menggunakan atau mengalokasikan dana, dan mengelola aset yang dimiliki untuk mencapai tujuan. Maka, dapat disimpulkan bahwa manajemen keuangan lembaga pendidikan atau yayasan diartikan sebagai rangkaian aktivitas mengatur keuangan mulai dari perencanaan, pembukuan, pembelanjaan, pengawasan, dan pertanggung jawaban keuangan Banyak orang beranggapan bahwa pengelolaan keuangan hanyalah kegiatan akuntansi dan tanggung jawab bagian keuangan. Melalui kegiatan pengelolaan keuangan, kebutuhan dana kegiatan sekolah dapat direncanakan, dibeli, dicatat secara transparan, dan digunakan untuk menyediakan dana secara efektif dan efisien untuk pelaksanaan rencana sekolah. Manajemen keuangan perusahaan mengatur kegiatan perusahaan atau cara memperoleh modal kerja, menggunakan dan mengalokasikan modal, serta mengelola aset yang dimiliki oleh individu dan organisasi perusahaan untuk mencapai tujuan yang diharapkan.

Kata Kunci : Mengatur Keuangan, Keuangan, Pandemic, Covid 19

ABSTRACT

The Covid-19 pandemic period has resulted in a weak economy and decreased purchasing power, current conditions make the issue of financial management a serious problem faced by many people. That's why it's important for us to learn how to manage finances to survive the current Pandemic. Through the statement above, the Muhammad Husni Thamrin Pesanggrahan South Jakarta Foundation as an educational institution feels compelled to participate in managing the finances for the construction of kindergartens and TPAs through management science and knowledge of accounting. This community service activity for staff and teachers at the Muhammad Husni Thamrin Foundation aims to make the administrators who manage the foundation's finances know how to manage a financial report in crowded

times such as the pandemic we are experiencing today with strategies, steps and principles. so as not to incur losses. The Muhammad Husni Thamrin Foundation has teachers and staff who uphold professionalism and a good work ethic, but during the current pandemic, many people, from parents to teachers, have complained about financial problems, in addition to endurance, financial conditions also need to be more focused extra in the midst of this pandemic. The result of this PKM activity is that teachers and staff at the Muhammad Husni Thamrin Foundation understand how to manage and manage finances well during the covid-19 pandemic, by providing counseling on how to manage finances by utilizing school finances by applying financial management principles. so that in the future Muhammad Husni Thamrin can continue to manage good and correct finances as well as administrators and teachers. Financial management is all activities or activities related to how to obtain working capital funding, use or allocate funds, and manage assets owned to achieve goals. So, it can be concluded that the financial management of educational institutions or foundations is defined as a series of activities to regulate finances starting from planning, bookkeeping, spending, supervision, and financial accountability. Through financial management activities, funding needs for school activities can be planned, purchased, recorded transparently, and used to provide funds effectively and efficiently for the implementation of school plans. Corporate financial management regulates company activities or how to obtain working capital, use and allocate capital, and manage assets owned by individuals and company organizations to achieve the expected goals.

Keywords : *Managing Finance, Finance, Pandemic, Covid 19*

I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pandemic Covid-19 menjadi penyebab resesi ekonomi dan penurunan daya beli masyarakat. Situasi ini membuat masalah pendayagunaan keuangan menjadi masalah bagi banyak orang. Karena itu, kenapa penting bagi kita untuk mempelajari cara mengatur keuangan agar dapat bertahan di masa pandemic. Kami memilih Yayasan Muhammad Husni Thamrin karena orang tua dan guru yayasan mempunyai keterbatasan atau rendahnya pengetahuan tentang bagaimana cara mengatur keuangan selama pandemi, dan yayasan sendiri bersedia menyediakan tempat dan fasilitas untuk pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat. rencana. Kami merasa perlu untuk memberikan pengetahuan kami tentang bagaimana kami mengelola keuangan kami selama pandemic ini. Berdasarkan hal tersebut maka judul yang kami pilih dalam pengabdian mahasiswa kepada masyarakat ini adalah “Pentingnya Mengatur Keuangan Pada Masa Pandemic Covid-19 Di Yayasan Muhammad Husni Thamrin”.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang pertanyaan di atas, penulis merumuskan pertanyaan, yaitu:

- a. Apa tujuan dari pengelolaan keuangan?
- b. Prinsip-prinsip apa yang harus diikuti dalam pengelolaan keuangan?

- c. Bagaimanakah Strategi mengelola keuangan di masa pandemic pada yayasan pendidikan ?
- d. Apakah fungsi dari pengelola keuangan ?
- e. Apakah yang menjadi tugas pokok dari mengelola keuangan ?

1.3. Tujuan Program

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, tujuan penulisan artikel ini dapat ditentukan sebagai berikut:

- a. Memahami tujuan pengelolaan keuangan
- b. Memahami prinsip-prinsip yang harus diterapkan dalam pengelolaan keuangan
- c. Mengetahui strategi pengelolaan keuangan yayasan pendidikan selama masa pandemi
- d. Memahami fungsi manajemen keuangan
- e. Cari tahu apa tugas utama manajer keuangan

II. METODE PELAKSANAAN

Pengabdian kepada masyarakat diartikan sebagai kegiatan yang menumbuhkan empati terhadap masalah dan kebutuhan masyarakat, serta memberikan manfaat dari ilmu yang dimiliki siswa, sebagai wujud nyata kehadiran siswa di masyarakat. Kegiatan ini merupakan perwujudan dari tiga metode pendidikan tinggi yang salah satunya ialah kegiatan pengabdian mahasiswa kepada masyarakat. Kegiatan PMKM tidak hanya dilakukan oleh dosen, tetapi mahasiswa juga dilakukan sebagai bagian dari akademisi. Dengan diberikannya materi pentingnya mengatur keuangan di masa pandemic ini diharapkan dapat saling membagikan manfaat untuk semua pihak sehingga penyaluran informasi mengenai mengatur keuangan bermanfaat bagi semua masyarakat.

Metode yang digunakan dalam penyampaian PMKM ini dalam bentuk penerapan manajemen keuangan kepada guru dan staff yayasan. PMKM dengan judul “Pentingnya Mengatur Keuangan Di Masa Pandemic Pada Yayasan Muhammad Husni Thamrin Pesanggrahan Jakarta Selatan” ini dikemas dalam bentuk persentasi dimana:

1. Metode Ceramah: Peserta diberikan pembekalan materi oleh narasumber, yaitu Dewi Septiani, Atika Dianty Lubis, Siti Millani dan Alifia Riala;
2. Tanya Jawab: Peserta diberikan kesempatan untuk bertanya dan kemudian dijawab oleh pemateri;

3. **Praktek:** Salah satu peserta memaparkan materi tersebut bagaimana pentingnya cara mengatur keuangan di masa pandemic. Peserta dari kegiatan ini adalah guru dan staff dari yayasan Muhammad husni thamrin pesanggrahan Jakarta selatan. PMKM dilaksanakan pada tanggal 22 Oktober 2021, pada hari Jum'at jam 10:30 - 12:00. Adapun persiapan yang dilakukan oleh peserta adalah menyiapkan Hard Copy berbentuk print out materi yang akan digunakan untuk pemaparan materi digunakan sampai persentasi selesai.
4. **Pemantauan dan evaluasi.**
Kegiatan ini dimaksudkan untuk mengawasi peningkatkan kemampuan masyarakat terhadap kegiatan yang sudah dilakukan sebelumnya dengan harapan diterapkan sesuai dengan teori-teori yang sudah diperoleh melalui kegiatan yang sudah dilakukakan. Evaluasi juga bertujuan untuk memahami pola pemahaman masyarakat tentang pentingnya mengelola keuangan dalam periode Pandemi Covid-19.
5. **Tahap pelaporan hasil dedikasi.**
Dalam pelaporan hasil pelayanan siswa kepada komunitas ini laporan sebaris kegiatan mulai dari survei pra-pengabdian terhadap kegiatan pelaporan.
6. **Tahap publikasi.**
Hasil atau laporan kegiatan pelayanan siswa kepada publik akan diterbitkan sebagai outcome kegiatan layanan kepada komunitas ini.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pengabdian Mahasiswa Kepada Masyarakat ini diselenggarakan pada tanggal 22 Oktober 2021 secara langsung datang ke yayasan tersebut yang di hadiri sebanyak 10 orang. Kegiatan ini berlangsung pada jam 10.30 s/d 12.00 yang dibuka oleh Dewi Septiani selaku Moderator pada kegiatan PMKM ini. Pembicara dalam kegiatan ini ialah saudara Siti Millani, Atika Dianty Lubis, dan Alifia Riala yakni mahasiswi Universitas Pamulang Prodi S1 Akuntansi.

Teori yang dipaparkan pada kegiatan Pengabdian Mahasiswa Kepada Masyarakat ini ialah tentang cara mengatur keuangan dan manfaat yang di dapatkan dari penerapan mengatur keuangan tersebut bagi guru dan staff yayasan, khususnya dalam strategi mengatur keuangan di masa pandemic.

Memasuki sesi tanya jawab yang dibuka oleh moderator, peserta aktif bertanya kepada pembicara atau narasumber terkait materi yang telah di sampaikan. Terdapat lima peserta yang bertanya kepada pembicara atau narasumber selain itu, terdapat doorprize bagi pertanyaan menarik pada saat acara berlangsung.

Para peserta mengikuti kegiatan PMKM dengan sangat antusias dan berperan aktif, terlihat dari beberapa Pertanyaan yang diusulkan oleh para peserta dan salah satu peserta langsung menyampaikan pentingnya mengatur keuangan di masa depan

Pandemi terutama di fondasi. Ini membuktikan bahwa cara untuk mengelola keuangan ini sangat berguna terutama dalam periode pandemi ini.

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Program pengabdian mahasiswa kepada Masyarakat dalam bentuk konseling pentingnya mengelola keuangan pada masa pandemi. Hal ini ditunjukkan untuk kedepannya staff dan guru di Yayasan Muhammad Husni Thamrin dapat diatur dengan sangat baik dan berjalan dengan lancar sesuai dengan kegiatan yang direncanakan yang sudah disiapkan. Kegiatan ini menerima tanggapan yang sangat baik dibuktikan dengan kesungguhan dan keaktifan para peserta untuk menghadiri kegiatan penyuluhan ini dengan tidak meninggalkan tempat kegiatan hingga waktu berakhirnya acara kegiatan ini.

2. Saran

Berdasarkan evaluasi yang sudah dilakukan dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Waktu untuk kegiatan ini perlu ditambahkan sehingga tujuan kegiatan dapat sepenuhnya tercapai.
2. Adanya kegiatan selanjutnya dalam bentuk pelatihan atau konseling serupa selalu diadakan secara berkala sehingga dapat meningkatkan pengetahuan para para staff dan guru di Yayasan Muhammad Husni Thamrin.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Luthfi, A. M., Hasanudin, H., Yusuf, A., Sari, W. I., & Hidayat, A. (2020). Pentingnya Mengatur Keuangan Di Masa Pandemi Pada Yayasan Pendidikan Islam Rumah Tahfidz Al-Hikam Pondok Aren Tangerang Selatan. *Edikasi Pkm*, 2(1), 82-86.
- [2] Sari, R., Suryani, N. L., Setiawan, R., Darmadi., & Susanto, N. (2020). Pengelolaan Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Produktivitas Pada Ukm Kelurahan Pagedangan Kabupaten Tanggerang-Banten. *Dedikasi Pkm*. 1 (3).
- [3] Solihin, D. (2019). Pengaruh Current Ratio Dan Debt To Equity Ratio Terhadap Return On Asset (ROA) Pada PT Kalbe Farma. *Tbk. KREATIF: Jurnal Ilmiah Prodi Manajemen Universitas Pamulang* 7 (1).
- [4] Solihin, D. (2020). Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kinerja Pemasaran Pada PT Prima Ufuk Semesta (Studi Empiris Pada Outlet Rekanan PT. Prima Ufuk Semesta di Wilayah JABODETABEK. *Jurnal Semarak* 3 (1), 20-2.
- [5] Solihin, D. (2020). pengaruh Kepercayaan Pelanggan Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada Online Shop Mikaylaku Dengan Minat Beli Sebagai Variabel Intervening. *Jurnal Mandiri*. 4 (1), 38 – 51.
- [6] Solihin, D., & Wibawanto, E. (2020). Pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, Dan Promosi Terhadap Keputusan Pelanggan Dalam Memilih Klub Basket Satria Indonesia Tangerang Selatan. *Jurnal Pemasaran Kompetitif*. 3(3), 30-36.
- [7] Solihin, D., Susanto, N., Setiawan, R., Ahyani, & Darmadi. (2020). Penerapan Strategi Pemasaran Sebagai Upaya Meningkatkan Usaha Kecil Dan Menengah Warga Di Kelurahan Paninggilan Utara Ciledug. *Abdi Laksana*, 351–355.

Link

- [1] <http://manajemen.unpam.ac.id/pkm-mahasiswa-program-studi-manajemen-universitas-pamulang-di-yayasan-ishlahul-hayat-belajar-tetap-kreatif-saat-pandemi-covid-19-menanam-tanaman-dengan-cara-hidroponik/>